

NOTA DE PRENSA

La Federación de Peñas y Asociaciones Carnavalescas de Morón (FEPAC) quiere dejar constancia mediante este comunicado de su absoluta independencia sociopolítica para que ningún partido de la localidad pueda llamar a equivoco con comunicados o noticias en ningún medio de comunicación. Ya que la FEPAC está compuesta por hombres y mujeres a los que independientemente de nuestra tendencia política nos une nuestro amor por el carnaval, como una de las señas de identidad cultural más importantes de Morón.

Como federación de peñas y asociaciones estamos abiertos al diálogo con cualquier persona, asociación o institución que esté interesada en el carnaval, pero bajo ningún concepto queremos que nuestra actividad pueda relacionarse con las siglas de ningún partido político y mucho menos que las conversaciones o reuniones informativas que hayamos podido mantener en el pasado o mantengamos en un futuro busquen la rentabilidad interesada de posibles votos de cara a la elecciones que se vayan a celebrar en un futuro cercano. Ya que estamos convencidos de que de nuestra libertad, de nuestra ilusión y de nuestro trabajo dependerá el futuro del Carnaval de Morón, con independencia del color político que gobierne el Ayuntamiento de nuestra localidad.

Y para que así conste ante todos los amantes de nuestra fiesta y ante los medios de comunicación lo hacemos público.

En Morón de la Frontera a 16 de Mayo de 2018